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После реконструкции

завод будет использовать

ежегодно 1 миллион

100 тысяч тонн отходов

сланцедобычи и

около 800 тысяч тонн

золы ТЭЦ. А пока

работы идут полным ходом

г

Цена 3 ко*.

14 декабря прошло очеред-

ное заседание президиума гор-
совета.

Первый вопрос, рассмотрен-

ный на нем, касался хода вы-

полнения решения восьмой сес-

сии 20 созыва, проходившей в

феврале прошлого года. На ней
была принята комплексная про-

грамма «Забота» иа 1989 —

1995 годы по улучшению об-
служивания инвалидов .и пен-
сионеров.

Как она реализуется? Пред-
седатель постоянной комиссии
по охране здоровья населения,

материнства, детства и соци-

альному обеспечению А. Б.
Лавров подчеркнул, что в це-

лом программа выполняется
удовлетворительно.

— За истекший период обеспе-

чены отдельными квартирами

все инвалиды войны и инва-

лиды-интернационалисты, при-

нятые на учет до 1 января

1989 года, — отметил он. —

Капитальные ремонты индиви-

дуального жилого фонда, при-

надлежащего инвалидам войны,

семьям погибших и другим,

приравненным к ним катего-

риям, проводятся за счет

средств жилкомхоза. В течение

1990 года установлено 38 те-

лефонов участникам войны, 15
— инвалидам войны, 4 — ин-

валидам с детства, 9 — инва-

лидам труда 1 группы. Но оче-
редь на установку телефонов
еще значительная.

А. Б. Лавров рассказал о ме-
дицинском, бытовом обслужи-
вании ветеранов (о торговом,

в связи с введением карточной
системы, говорить сегодня
трудно). Подчеркнул большую
роль отделения социальной по-

мощи, которое обслуживает
167 одиноких престарелых
граждан.

Практически полностью ин-

валиды и участники войны обе-
спечиваются путевками в Дома
отдыха и санатории, работает в

городе гериатрическое отделе-

ние.

Но ряд положений програм-

мы «Забота» не реализуется: в

частности, не выделен в полик-

линике специальный врач для

приема инвалидов и участников

войны из-за нехватки персона-

ла, много проблем у сельских

ветеранов в обеспечении топ-

ливом, товарами первой необ-

ходимости — автолавки в от-

даленные деревни приезжают

не регулярно.

Об этом сказал и член пре-

зидиума В. А. Алиев: плохо

обслуживают автолавки Заручь-

евский куст, где живут его из-

биратели, до сих пор не рабо-

тает магазин в Ложголово. К
сожалению, ответить па его

вопросы было некому: хотя
председатель райпо В. М. Мат-
веев и был в списках пригла-
шенных, но на заседание пре-

зидиума не пришел.
(Окончание на 2-й стр.).

ИЗВЕЩЕНИЕ

21.12.90 в 13 часов в зале

заседаний ГК КПСС прово-
дится «День депутата» с

повесткой дня:

1. Закон РСФСР «О ста-

тусе народного депутата

местного Совета народных

депутатов РСФСР».

2. Отчет института «Лен-

гражданпроект» по выполне-

нию градостроительного до-

говора на 1989—1990 годы

и проекте договора на 1991
год по Слапцевскому району

(решение 3 сессии 21 со-

зыва) от 11.10.90 г.

Президиум горсовета.

Чтобы полнее написать о ре-
конструкции цементного завода,

надо было оценить масштабы
стройки, объехать практически

весь город. Вместе с представи-

телем концерна «Цемент», ди-

ректором завода и начальником

отдела- капитального строитель-

ства мы побывали на бывшей
шахте № 1, золопрудах сланце-

перерабатывающего завода

«Сланцы» (откуда предполага-

ется завозить сырье), на строи-

тельстве жилого дома, дороги

и виадука через железнодорож-

ную станцию «Рудничная».

Одно дело, когда тебе расска-

зывают о будущих перспекти-

вах, другое дело, когда перед

тобой горы шахтной породы

около 25 — 27 миллионов тонн,

занимающие территорию в 120
гектаров. После реконструкции

они за ближайшие 30 лет пре-

вратятся в цемент. Отсюда, с
первого района шахты «Ленин-
градская», куда после обогаще-
ния доставляют щебенку, до
цементного завода всего 5 — 6
километров. С прежнего карье-
ра известняка до завода 16 ки-

лометров. Оказывается, добы-
вать известняк цементникам не
придется. Шахтеры сами вызва-

лись доставлять необходимое

сырье при условии выделения
для этих целей экскаватора, ва-

гонов и нового тепловоза. С
точки зрения экономики — по-

добным образом будут значи-

тельно снижены затраты. Шах-
теры тоже решат свои пробле-
мы. Они найдут постоянного по-

требителя щебенки, будут по-

степенно освобождать занятые

под терриконииками террито-
рии, значительно улучшится
экологическая обстановка в го-

роде. Собственно, на это и на-

правлена реконструкция завода.

Вместе со строительством но-

вых цехов возводится 120-
квартирпый жилой дом. Дом
этот многострадальный, у него

уже третий подрядчик. Теперь
здесь трудятся рабочие одного
из кооперативов генерального

подрядчика на реконструкции—

Кингисеппского строительного

траста № 31. Дело, наконец,
сдвинулось с мертвой точки.

Проект дома обещает укра-

сить одну из центральных ма-

гистралий нашего города —

улицу Ленина. На первом эта-

же его будет располагаться ма-

газин «Детский мир» пло-

щадью 750 квадратных метров.

По углам дома встанут восьми-

этажные кирпичные секции, на-

подобие башен. Между ними,
над магазином, будут располо-

жены 4 этажа в блочном испол-

нении. Ввод дома планируется

в 1992 году.

Одним из условий для прове-
дения ' реконструкции завода

было выдвинуто строительство

либо Дворца культуры, либо
большого торгового центра, ли-

бо котельной. Город испытыва-
ет значительные трудности в

обеспечении жилых домов теп-

лом, и на заводе из всех
предложенных вариантов оста-,

повились на котельной. Проект
заказан. Строительство ее пред-

полагается в районе коллектив-

ной автостоянки «Восток».

После реконструкции, как

уже говорилось, цементный за-

вод будет использовать ежегод-

но в качестве сырья 1 миллион
100 тысяч тонн отходов сланце-

добычи и около 800 тысяч тонн

золы ТЭЦ.
Рассматривалось несколько

способов доставки золы на за-
вод. Одни предлагали железно-

дорожный вариант, другие —

построить сушильное отделение

и качать ее по трубам пневмо-

транспортом. Но когда прики-

нули, то оказалось, чтобы из-

бавиться от воды в сырье, не-

обходима печь длиной 75 мет-

ров. Самый дешевый вариант —

возить сырье автотранспортом.

На нем и остановились. Постро-
или дорогу.

Посмотрели, как строится

путепровод через станцию
«Рудничная». Здесь закончены

подготовительные работы. Убра-
ли башни бывшей канатной до-

роги. Сдвинули железнодорож-

ные пути. Между ними будут
стоять 26-метровые Железобе-
тонные опоры, на которые ля-

жет полотно дороги... На пло-

щадку у Ищевского переезда,
где будет расположена новая

городская газораспределитель-

ная станция, завозят трубы,
оборудование. От газораспреде-
лительной станции ио газопро-

воду пойдет на завод экологи-
чески чистое топливо — газ.

За последние месяцы про-

изошло немало перемен и на

основной строительной пло-

щадке. В котлован под

• приемное отделение опусти-

ли подъемный кран, уклады-

ваются блоки фундамента. На
объединенном складе сырья

смонтированы металлоконструк-

ции. Занимаются кровлей. Это
будет самый длинный склад во

всей цементной промышленнос-

ти — 650 метров. Установлены
фундаменты электрофильтров
сушильных барабанов. Таллинн-

ское управление «Спецжелеэо-
бетоистрой» завершило сборку
фундамента новой заводской
трубы. (Одной трубой в городе

станет больше).
По ходу реконструкции реа-

лизуется много нетрадиционных
решений, основывающихся на

базе последних достижений в

мировой практике строительст-

ва и эксплуатации цементных
заводов.

Заместитель председателя по

капитальному строительству

концерна « Цемент» Владимир
Лукич Рубаи считает, что

стройка продвигается макси-

мально возможными темпа-

ми. В следующем году бу-
дет введена первая очередь,

в 1992 — вторая. «Если рань-

ше, — говорил заместитель на-

чальника отдела комплектова-

ния «Главстройкомплекта» Ле-
онид Алексеевич Щербаков, — и

были какие-то проблемы с гра-

фиком поставки оборудования,
то сегодня они решены. И стро-

ители, и «Гипроцемент», и си-

лы заказчика должны быть на-

правлены на успешное завер-

шение реконструкции. Предпо-
сылки для этого есть».

Д. ДМИТРИЕВ.
Снимки на строительной

площадке сделал наш фото-
корреспондент Ю, Терентьев.
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НА ЗАСЕДАНИИ .. ГОРСОВЕТА
(Начало на 1-й стр.).

Были у членов президиума
и другие вопросы:

— Все ли одинокие преста-

релые взяты на учет?
— Достаточно ли социаль- •

ных работников?
— Почему забыты материа-

лы рейда по проверке матери-
ально-бытовых условий ветера-

нов?
На них ответили заведующая

отделом соцобеспечения гор-
исполкома Т. Н. Веселова и за-
ведующая отделением социаль-

ной помощи А. П. Быкова:
— На учет взяты все одино-

кие престарелые, у которых
нет детей. Нагрузка на социаль-
ного работника большая, их
действительно не хватает, но
таково штатное расписание. Да-
же тем, кто обслуживает боль-
ше одиноких, чем положено по
норме, доплачивать нечем. А
зарплата у социального работ-
ника мизерная, так что здесь
работают действительно энту-
зиасты, добрые, неравнодуш-

ные люди.
Члены президиума высказа-

ли ряд предложений по откры-
тию пансионата ■ для престаре-

лых в нашем районе.
— В Заручье прекрасный

пионерлагерь, который функ-

ционирует два месяца в год, в

остальное время помещения
пустуют. Нельзя ли использо-
вать их для обслуживания ве-
теранов? — спросил В. А. Али-
ев.

— А пустующее здание быв-
шей Попковогорской школы?
По-моему, нужна незначитель-
ная реконструкция, чтобы пре-
вратить его в пансионат для

престарелых, — считает Г. М.
Степанов.

.Но заведующая горсо Т. Н.
Веселова сказала о несостоя-
тельности данных предложений:
здания неприспособленные, на
реконструкцию потребуется не-
мало средств, а главное —

ЛПО «Ленинградсланец» уже
взяло на себя заботу о строи-
тельстве Дома ветеранов, кото-
рый должен быть построен в
1993 году. И здесь предусмот-
рено все необходимое для об-
служивания ветеранов.

Президиум принял решение,

направленное на дальнейшую
реализацию программы «Забо-
та». С целью устранения выяв-
ленных недостатков решено: за
счет средств местного бюджета
увеличить количество социаль-

ных работников, обеспечить их
необходимой спецодеждой,
улучшить условия работы и

приема граждан в отделе соци-

ального обеспечения — в связи

с перерасчетом пенсий поток

обращений в этот отдел воз-

растает.

Решено также заключить до-

говор с ЛПО «Ленинградсла-
нец» о выделении путевок в

профилакторий для распределе-

ния их через отдел социального

обеспечения. Для улучшения

бытовых условий ветеранов

решено освобождающееся пос-
ле одиноких престарелых граж-

дан жилье предоставлять этой
же категории — из числа со-

стоящих на учете для улучше-

ния жилищных условий.'
Далее президиум рассмотрел

вопрос об Уставе газеты «Зна-
мя труда». Заслушана была
информация председателя по-

стоянной комиссии по вопросам

развития самоуправления и со-

трудничества с общественными
организациями, гласности
Ю. К. Кулевского и редактора
газеты В. В. Иванова.

В принятом решении записа-

но: в соответствии с Законом
о печати в СССР городской Со-
вет народных депутатов объяв-
ляет себя учредителем газеты

«Знамя труда», именуемой
впредь: «Знамя труда» — га-

зета Сланцевского городского

Совета народных депутатов. В
качестве соучредителя газеты
выступает трудовой коллектив

редакции. Отношения учредите-

ля с трудовым коллективом

строятся на основе договора и

Устава редакции.

Исполкому горсовета на бли-
жайшем заседании поручено

зарегистрировать газету и вы-

делить из городского бюджета
на содержание газеты 85 тысяч

рублей.
Президиум далее заслушал

информацию председателя по-

стоянной комиссии по вопросам

законности и правопорядка

В. А. Алиева о ходе выполне-

ния решения второй сессии гор-

совета 21 созыва, где обсужда-
лись меры по улучшению пра-

вопорядка в городе. Выступил
также начальник ОВД А. А.
Серов.

Решено принять неотложные
меры по увеличению подразде-

лений патрульно - постовой
службы милиции на 15 человек
за счет средств, перечисляе-

мых в фонд «Правопоря-
док» в первом квартале 1991
года, просить руководство

Главного управления внутрен-
них дел о восстановлении Слан-
цевскому ОВД должности

командира взвода за счет

средств госбюджета.

Па заседании президиума бы-
ло решено также ходатайство-
вать перед Президиумом Ле-
нинградского областного Совета
о награждении медалью «Вете-
ран труда» 126 человек, ут-

вержден примерный перечень

вопросов для обсуждения на

заседаниях президиума горсо-

вета в 1991 году.

Затем был рассмотрен воп-

рос «О передаче хозрасчетной
деятельности филиала Ломо-
носовской автошколы Сланцев-
скому городскому спортивно-

техническому клубу ДОСААФ».
Выступили председатель по-

стоянной комиссии по делам

молодежи, физкультуре и спор-

ту В. Н. Капустин и председа-

тель ГК ДОСААФ А. А. Краев.
Решено ходатайствовать перед

исполкомом облсовета о пере-

даче хозрасчетной деятельности

филиала Ломоносовской авто-

школы (подготовка водителей
категории В) Сланцевскому го-

родскому спортивно-техническо-
му клубу ДОСААФ с 1 янва-

ря 1991 года. Полученные до-

ходы направить на содержание

детских и юношеских секций и

клубов по техническим и воен-
но-прикладным видам спорта.

Председателю ГК ДОСААФ
А. А. Краеву рекомендовано

выделить помещение под учеб-
ную базу для подготовки води-

телей категории «С» филиалу
Ломоносовской автошколы.

Т. КРЫЛОВА.

МИЛОСЕРДИЕ  

С ДУШЕВНОЙ
Т Е П АР тр й

ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ

В свои 72 года ветеран
Великой Отечественной, ин-

валид войны второй группы
Михаил Васильевич Богачев
остался одиноким. Тут а

йришла ему на помощь ра-
ботница службы социальной
помощи Людмила Петровна
Миронова.

В ' час нашей беседы с ве-
тераном в его опрятную, ухо-
женную комнату вошла та, о
которой он только что так

тепло говорил. Небольшого
росточка миловидная женщи-
на аккуратно раскладывает

на столе продукты.
— Всего, что заказывали,

в магазинах пока нет, — ви-
новато улыбаясь, говорит
Людмила Петровна. — Но
как появится — принесу.

Обо всем принесенном де-
лает запись в специальной
тетрадке, рассчитывается с
хозяином.

— А как с картошкой? —

спрашивает Михаил Василь-
евич.

— Заказали в райпо, —

отвечает. — Как поступит —

привезем. Будут вам и кар-
тофель, и капуста. И все бес-
платно: за счет кооператива

«Вертикаль».
Людмила Петровна выска-

зывает свои обоснованные
претензии по организации

городской торговли. Подоб-
ное приходилось слышать
уже не раз и от других ра-
ботников беспокойной служ-
бы социальной помощи:

— Как-то продавали нос-
ки, очень нужные тем, кого
обслуживаю.' Народу — не

пробиться, а времени нет.
Предъявила работнице мага-
зина удостоверение, попроси-

ла помочь. Получила отказ:
«Не положено!». Заходила и

в хозяйственный магазин.
Нужны обои для ремонта

квартир. Вот и Михаилу Ва-
сильевичу тоже. Зашла к

заведующей магазином, по-

лучила тот же ответ: «Не
положено!». А. в длинных

очередях стоять некогда. Я
обслуживаю двенадцать оди-

ноких немощных людей,
больных. Да и самой домаш-

них забот полон рот!
Беспокойство понятно. И

надо надеяться, городской
торг, отдел торговли горис-

полкома рассмотрят эти

справедливые замечания ра-

ботников службы социальной

помощи и помогут решить

проблему торгового обеспе-
чения одиноких престарелых.

Отделу торговли следовало

бы определенную часть тало-

нов на чулочно - носочные

изделия, постельное белье,
нижнее хлопчатобумажное
белье и дешевую обувь оте-

чественного производства вы-

делять непосредственно для

одиноких престарелых, об-
служиваемых отделением со-

циальной помощи.

Перед тем, как уйти- по

следующему адресу, Людми-
ла Петровна договаривается

с Михаилом Васильевичем
не только о том, что прине-

сти ему завтра, но и о пла-

нах на будущую неделю. Она
показала мне принесенные
ветерану матрац и перину,

подушки. Все это из тех ве-

щей, что безвозмездно пере-

даны службе социальной
помощи жителями города.

Носков в магазине не доста-

ла — из доМу принесла:

— Что делать, — говорит,

улыбаясь, — пришлось мужа

«обобрать».
— Очень хороший она че-

ловек! Милосердная, забот-
ливая. Родная дочка иная

так не сделает! Да и все в

этой службе милосердия лю-
ди внимательные, заботли-
вые. Когда заболела Людми-
ла Петровна, ко мне не один

раз приходила ближайшая
помощница Анны Петровны
Быковой Инна Петровна
Панова, — рассказал, прово-

див Л. П. Миронову, вете-

ран.

Такую заботу Богачёв за-

служил. Был он воином 1-го
Белорусского фронта, сра-

жался под Смоленском. По-
лучил тяжелое ранение, до

сих пор в спине осколок.

Многие годы работал в

Сланцах. Последние 26 лет

арматурщиком комбината
«Стройдеталь». Награжден
орденом Отечественной вой-
ны, многими медалями. Труд
на производстве вынужден

был оставить только потому,

что парализовало ноги.

Но и теперь ветеран не

сдается болезням. Смотришь,
как он с трудом передвига-

ется, ни на что не жалуется,

и диву даешься: сколько

жизненных сил в этом чело-

веке. И. СТЕПАНОВ,
обществ, корр.  

Критические замечания в
адрес городского совета ве-

теранов труда, высказанные

в письме группы ветеранов

«Требуем отчета» («Знамя
труда», 8 декабря), обсуж-
дены членами президиума

совета. На заседание были
приглашены члены советов

микрорайонов, а также пред-
ставитель редакции.

Главное требование, вы-

двинутое авторами пись-

ма, — отчет совета ве-

теранов войны и труда

на общем собрании вете-

ранов, которое они счи-

тают необходимым провести

еще в декабре. Члены сове-
та сообщили, что общие соб-
рания ветеранов планирует-
ся провести по микрорайо-
нам, где будет дана инфор-
мация о работе городского

совета ветеранов войны и

труда и будут проведены вы-
боры делегатов на общую
конференцию. В таком реше-

нии, безусловно, есть свой
резон, во всяком случае

больше возможности провес-

ти эти собрания в спокойной
обстановке. Извещения о

собраниях будут даны свое-

временно.

Что же касается пленума

совета, то, как выяснилось,

было проведено их в этом
году 6, объявления публико-
вались в газете, и всякий
желающий мог принять в них

участие.

Будоражит людей вопрос

о распределении талонов
на товары. Авторы письма,

да, по-видимому, и многие

другие, не уверены, что эдо

делается по справедливости.

Как выяснилось, по решению

пленума совета ветеранов

талоны распределяются сле-

дующим образом: 10 про-

центов от каждого поступле-

ния направляется на поощ-

рение актива, 10 процентов

— для ветеранов в сельской
местности. Остальное посту-

пает в распоряжение советов
микрорайонов, где ведется

учет их выдачи. Е. Н. Вась-
ко, секретарь 1 микрорайо-
на, показала свои тетради

учета, где видно — кто, ко-

гда и какие талоны получал.

Талоны выдаются под лич-

ную роспись получающего.

От очередей пока изба-
виться не удается, ведь на

несколько тысяч пенсионе-

ров, инвалидов, неработаю-
щих, проживающих в каж-

дом микрорайоне, достается

около сотни талонов. И не

вина совета ветеранов, что
советы микрорайонов не

имеют удобных помещений
для работы, и людям прихо-

дится в тесноте стоять в ко-

ридорах жилищных контор,

а то и на улице. Однако
член совета ветеранов Т. А.
Рудник заметила, что остро-
нуждающиеся в приобрете-
нии какой-либо вещи, особен-
но обуви, могут обратиться
с заявлением в совет микро-

района или в городской со-

вет ветеранов.

Говоря о талонах, выделя-

емых на поощрение активис-

там, вряд ли можно осуждать

совет ветеранов за такое ре-

В ОТВЕТ
НА КРИТИКУ
шение. Времени и сил об-
щественная работа в советах
микрорайонов отнимает не-

мало, а уж те, кто выдает

талоны, принимают на себя
все недовольство людей. Ни-
каких средств на оплату не

выделяется, но «за бесплат-
но» вряд ли кто согласится

этим заниматься.

Недавно советы микрорай-
онов проводили обследова-
ние малообеспеченных для

того, чтобы правильно рас -

пределить материальную

помощь, поступившую из ле-

нинградского фонда мира и

здоровья.

— В нашем IV микрорай-
оне нам пришлось обойти
38 человек, — рассказывает

секретарь совета микрорай-.
она Т. Ф. Николаева. — В
каждой квартире нужно по-
сидеть, поговорить с хозяе-

вами, выслушать их. Люди и

всплакнут иной раз. И в то

же время нельзя твердо обе-
щать, что сможем всем по-

мочь. Каждому микрорайону
было выделено по 500 руб-
лей, их мы решили разделит^

на 10 самых остронуждаю-

1ЦИХСЯ.

Вопрос о распределении

видеомагнитофонов, выделен-

ных в начале года совету ве-

теранов, вызывает сейчас
определенный интерес. Труд-
но теперь поверить, но в тот

момент было не найти доста-

точное количество желаю-

щих. На составление списка

было отведено всего три дня,

Многие ветераны сперва за-
писались, но потом, узнав,

сколько стоит видеомагнито-

фон, отказывались. Поэтому
в список попали практически

все ветераны войны (только
они), кто желал сделать это

приобретение. Ажиотаж во-

круг видеомагнитофонов на-

чался, чуть позже, когда они
появились на СПЗ «Слан-
цы». .Нечего скрывать, на-

шлись среди ветеранов и та-

кие люди, которые сумели

купить видеомагнитофон и

на этот раз. Их фамилии
Му дров и Ильин. Разумеет-
ся, будь видеомагнитофонов
в достатке, такой поступок

вряд ли привлек к себе вни-

мание. Порядок распределе-

ния видеомагнитофонов про-

верялся в свое время город-

ским комитетом народного

контроля.

— Ко мне потом пришел И
один из ветеранов, — сказал

М. Г. Горбачев, — требовал
показать список. Если бы он

просто желал с ним ознако-

миться, я не стал бы отка-

зывать. Но человек пришел

с явной целью устроить

скандал. Ему было заявлено,

что он никем не уполномочен

проверить деятельность сове-

та. На это есть ревизионная

комиссия, другие контролиру'
ющие органы.

Вот такой состоялся раз-

говор при обсуждении пись-

ма. Но нельзя не сказать и

о том, что оставило непри-

ятный осадок. Тон, в котором

порой высказывались члены

совета, был далек от дело-

вого. Неприятно было выслу-

шивать обвинения в адрес ре-

дакции типа: «вы печатаете

клевету, почему не провери-

ли письмо?». Хотя авторы

письма лишь задали ряд во-

просов и высказали свое

мнение. В соответствующей
форме делать это не возбра-
няется никому. Правда, и с

членами так называемой
инициативной группы при-

шлось встречаться несколько

раз и убеждать их в недопус-

тимости оскорбительных вы-

ражений. Сдержанности, уме-

ния вести разговор спокой-
но и уважительно — этих ка-

честв, увы, порой недостает

многим. Но только при нали-

чии этих качеств у людей
можно решить самые спор-

ные вопросы.

С. ШИШКИНА.
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О НАС НЕ ЗАБЫВАЮТ
Пишут вам жители деревни -Отрадное Загривского сельсове-

та. Хотим вам написать о том, как нас обслуживают в народном

магазине «Чайка». В октябре совместно с председателем ис-

полкома Загривского сельского Совета Ольгой Романовной Оси-
пик и председателем райпо Валерием Михайловичем Матвеевым
состоялся сход, на котором было избрано 8 человек для работы
в народном магазине на общественных началах. Они будут
работать по 2 человека в квартал. В настоящее время работают
Лия Михайловна Никитина и Манефа Сергеевна Лук.

За товаром на личной машине ездит Анатолий Алексеевич
Печерский. Жители села Отрадное благодарны председателю

райпо за то, что при сегодняшнем дефиците товаров он не забы-

вает о нашей маленькой деревне, в которой проживают пенсио-

неры.

Пенсионеры деревни Отрадное
БЕЛЯЕВА, СМИРНОВ, КАЛЮХИНА,

НОВИКОВА, ЛОПАТКИНА, ДРОЗДОВА.

ЖДЕМ АВТОБУС
Мы, жители, проживающие в конце улицы Ленина, обра-

щаемся с большой просьбой помочь нам наладить автобусное
сообщение с центральными улицами города. Мусорная машина

подъезжает к каждому дому. Почтовые и грузовые машины

ходят, а автобусы для перевозки людей пустить нельзя. Как

это получается — непонятно. Хотим услышать ответ руководи-

теля ПАТП, мы также просим депутата областного Совета тов.

Я. Я. Богданова помочь нам в этом деле.

И. ЧЕКАНОВ,
инвалид Отечественной войны 2 группы.

МОЛЧАНИЕ-ЗОЛОТО?
Уважаемая редакция, возможно, вы поможете в моих бедах.

Лишена последней радости в жизни — молчит радио третий
месяц, телевизор испорчен, который у меня нет физических сил

отвезти в ремонт. Писала заявление и просила начальника поч-

ты в Лучках устранить неполадки. ПроШло две недели — мол-

_чок. Пошла опять на почту, записали адрес, сказали позвонят,

придут. Опять молчание. Сколько туда теперь ходить — не знаю.

Да и ноги не идут, человек я старый.

В. МЕЛЬНИКОВА,
ул. Сиженская, 2.

ПОМНИТЕ сказку про колоб-
ка? «Я от дедушки ушел,

я от бабушки ушел...». Что
стало со сказочным персона-

жем? Съели. Александр Алек-
сандрович Потапов захотел

уйти из совхоза «Родина» и...

повторил судьбу колобка.

Потапов обходил врачей. Хо-
тел устроиться на новую рабо-
ту. Никому об этом не говорил.

Боялся, что помешают уволить-

,£я без проволочек. 29 и 31
октября отпросился у началь-

ника ЖЭКа Валентины Василь-
евны Данилиной съездить в го-

род. В разговоре с корреспон-

дентом она не отрицала, что

отпустила Потапова. 6 ноября
Александр подал заявление об
уходе, в котором написал:

«Прошу уволить меня, так как

я собираюсь учиться». Рассчи-
тывал, что так отпустят быст-
рее. До шестнадцатого ноября
не мог получить трудовую

книжку. В отделе кадров ему

говорили: «Зайди попозже, зай-
ди в другой раз». А когда, на-

конец, он раскрыл ее, прочи-

тал: «Уволен по 33 статье за

прогулы». Было чему удив-

ляться. Никто докладных на

него не писал, объяснительных
не требовал. И в довершение

ко всему, через пару дней уз-

нал, что он — вор.

Сам Александр Александро-
вич рассказывал:

— Десятого октября вместе

с другим плотником совхозного

ЖЭКа Владимиром Степанови-
чем Юцевым работал в обще-
житии совхоза. Вставляли зам- .

ки, оббивали двери рейками. В
результате комендант общежи-
тия обвинила в краже платяно-

го шкафа, который исчез из

коридора второго этажа, где мы

возились с дверью. В тот же

день злополучный шкаф нашли

на балконе, когда вставляли

стекла. Он был разобран. Что-
бы не подумали на нас, занесли

фанеру и доски в комнату, ко-

торая была выделена под ин-

струмент и материалы. Здесь и

увидела мебель Ольга Павлов-
на Прачук — комендант обще-
жития.

Позже Володя Юцев, объяс-

няя случившееся милиционеру,

сказал прямо: «Если бы мы хо-

тели украсть, то унесли бы,
конечно, не в свою комнату, а

куда подальше, так как у ко-

менданта был ключ, и она мог-

ла зайти к плотникам в любой
момент». Но причем здесь ми-
лиция? Об этом далее.

...Ольга Павловна Пра-
чук 20 октября, через десять

дней после того, как увидела

Человек
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Более 60 мальчишек ШШ
занимаются сейчас _ „„

ском клубе «Резонанс» . 111»
которым руководит С. П.|
Кряжевских. Футбол, хок-

кей — кто не увлекался
этими спортивными игра-

ми в том возрасте, в ка-

ком сейчас эта тройка на-

падающих? Скоро у них

будет своя хоккейная ко-
робка, свой лед. Форма,
коньки, отличные клюш-
ки — есть все. »

А пока упорные трени-

ровки в тренажерном за-

ле, но вот беда — он

очень мал, и пока одни

занимаются, другие не-

терпеливо посматривают
на часы.

ФОТОРЕПОРТАЖ
Ю. ТЕРЕНТЬЕВА

-

Ю. ТЕРЕНТЬЕВ.

’ Ж̂жлжжжжжжжжжжжгжжшж жжжжжжжжжжлкжжжвжжжжжжжт.

они там и тогда, когда Прачук
составляла акт и писала до-
кладную, прекрасно зная место-

нахождение вверенного ей иму-

щества. Более того, непосред-

ственный начальник Потапова
комендант ЖЭКа Данилина
призналась, что подписала акт

о краже, поверив Прачук. В по-

рыве откровения Ольга Павлов-
на Прачук сказала корреспон-
денту следующее:

И закон

с к а

л о 6

имя вора. Остается срочно

принимать к Потапову меры,

вплоть до привлечения к уго-

ловной ответственности.

Кому-то история с кражей
старого шкафа без дверок, ко-

торого не крали, покажется

смешной, но Потапову было не

до смеха. К государственному

имуществу у нас отношение
несколько иное, чем если бы
утащили личный шкаф Прачук.
Ответственность при краже го-

сударственного добра выше. И
когда серьезные товарищи в

погонах закончили расследова-

ние, мы смогли проанализиро-

вать ситуацию самостоятельно.

Потапову же из милиции при-

слали ответ, где написано:

«Гражданину Потапову, про-

живающему там-то и там-то, со-

общаем, что по заявлению ди-

или Прав тот, у кого больше прав
шкаф в кладовке у плотников,
написала докладную директору

совхоза Валерию Александро-
вичу Антонову и приложила к

ней акт, подписанный «свиде-

телями», датированный деся-

тым октября, что, цитируем до-

словно: «...во время работы в

общежитии плотник ЖЭКа По-
тапов разобрал на части пла-

тяной шкаф стоимостью 66
рублей 50 копеек, утащил из

кладовой настольную лампу,

похитил врезной замок. Итого
.нанес материальный ущерб сов-
хозу в размере 80 рублей 50
копеек».

Прочитав докладную и акт,

которые принесли на стол к ди-

ректору спустя еще двенадцать

дней, Валерий Александрович
Антонов долго разбираться не

стал и собственноручно на до-

кладной наложил резолюцию:

«Главному бухгалтеру удер-
жать с товарища Потапова 80
рублей и взять объяснения».

Когда разобрались в обстоя-
тельствах дела, то выяснилось,
что шкаф и лампу никто не

крал. Вещи и сегодня находят-

ся в общежитии. Находились

— Никто не видел, как раз-

бирали, но я уверена, что это

сделал Потапов. Юцев говорил
мне, что ему шкаф не нужен.

Поэтому я написала докладную

на Потапова. Настольная лам-

па также находилась в комнате
у плотников. Я узнала: ее взя-

ла учительница, проживающая
в нашем общежитии. Потапов
не имел права отдавать лампу

без моего разрешения. Потребо-
вала, чтобы он вернул ее на
место. Замки, которые плотники
вставляли на всех этажах, хра-
нились у меня. Отдала один из

них Александру и попросила
вставить. Он до сих пор этого

не сделал и замок не вернул. А
шкаф из кладовки плотников
забрала в другое место.

Как просто оговорить челове-
ка. Написала две бумажки, хо-

тя знала, что вещи на месте.

Директор обратился -в мили-

цию. В заявлении обозвал «по-
хитителя» неизвестным. Но от-
правил вместе с заявлением на

имя начальника ОВД подпол-
ковника милиции А. А. Серова
вышеупомянутые докладную и

акт, где надписал в резолюции

ректора совхоза В. А. Антоно-
ва по факту кражи в общежи-
тии совхоза шкафа, лампы и

врезного замка проведена про-
верка. Данные факты оказались

вымышленными и подтвержде-

ния не нашли. Согласно законо-

дательству РСФСР вы имеете

право обратиться в народный
суд для привлечения к ответст-

венности виновных по статье

130 Уголовного Кодекса «Кле-
вета».

Вот ведь как получается: не
хочешь работать в совхозе, по-

лучай 33 статью. Законные
основания найдем. Мало тебе
33? Получай уголовное дело.

За прогулы Потапова не оправ-
дываю. Есть две докладные,

как сказали мне в совхозе. Од-
на за прогулы 29 и 31 октября,
другая за прогулы, начиная с
6 ноября. И не важно, что на-

чальник ЖЭКа Валентина Ва-
сильевна Данилина отпускала с

работы. Есть техник-смотритель
П. С. Быков, исполняющий
должность мастера, который
пишет докладную, оформив от-

сутствие Потапова на работе
как прогулы. Данилина отпу-

скает, Быков пишет докладную.

Как же. начальники не разобра-
лись между собой? Сидят в

одном кабинете. Не заготовил

Потапов заранее оправдатель-

ных документов, поверил на

слово и попался. Но как быть
с тем, что в наряде на сдель-

ную оплату труда, который

представила по настоятельной
просьбе, а точнее требованию
корреспондента, бухгалтер
стройцеха, 31 октября А. А. По-
тапову поставлено и соответст-

венно оплачено семь работах
часов?! П. С. Быков объяснил,
что он перепутал. Как быть с

тем, что в отделе кадров я не

увидел второй докладной за

прогулы, начиная с шестого?
Как быть с тем, что пропало

заявление Потапова с просьбой
уволить его по собственному
желанию?

История со шкафом всплыла

только после того, как стало

ясно: Потапова уволят по

статье. 10 октября совершена

«кража». 20 написана доклад-

ная. Акт — неизвестно когда,

хотя датирован десятым. Толь-
ко второго ноября докладная и

акт были зарегистрированы
секретарем, и их прочитал ди-

ректор. 14 ноября состоялось

заседание профкома, давшего

согласие на увольнение плот-
ника. И только 14 числа дирек-

тор отправил заявление в ми-

лицию.

Многие знакомы с тем, как

«провожают» или выпроважи-

вают неугодных работников.
Кое-кто испытал на себе или

был свидетелем, как провинив-
шегося человека выгоняли, под-

бирая законные основания. Ви-
на Потапова есть. В чем вино-

ваты остальные? В беспринцип-
ности и нечистоплотности. Для
чего все это делается? И как

чувствуют себя эти люди? Не-
ужели спокойно?

Понял ли хоть что-нибудь
сам Потапов? Понял. Только
веры в хорошее у людей стало
меньше. Д. ПОНОМАРЕВ.

Зам. редактора

О. П. СВЕТЛОВА,



ГОССТРАХ ПРЕДЛАГАЕТ НОВЫЕ ВИДЫ УСЛУГ
Только для Ленинградской

области областным управлени-
ем Госстраха разработаны но-

вые условия смешанного стра-

хования жизни на один и два
года по пониженным тарифным
ставкам при единовременной
уплате взносов за счет фонда
предприятия (фонд оплаты тру-
да или фонд производственного

и социального развития).
Тарифные ставки снижены

против общесоюзных на 2 — 3
процента и с 1000 рублей стра-
ховой суммы при страховании
на 1 год единовременный взнос

составляет 1070 рублей, на 2
года — 1050 рублей.

— Госстрах может предло-
жить дополнительно повышен-

ную ответственность, преду-
сматривающую удвоенную или
утроенную выплату страховой
суммы в случае травмы застра-
хованного, если платеж с каж-
дой тысячи рублей страховой
суммы будет увеличен на 3 или
6 рублей в расчете на год.

Страхование работников за

счет средств предприятий, уч-

реждений и организаций пол-
ностью соответствует государст-

венной политике повышения со-
циальной защищенности граж-

дан, способствует повышению
материального уровня рабочих
и служащих.

РЕПРОДУКТИВНОЕ СТРАХО-
ВАНИЕ ЖЕНЩИН

Цель этого вида страхования
— значительно расширить стра-

ховую защиту женщин при раз-

витии у них осложнений со
стороны органов, обеспечиваю-
щих выполнение детородной
функции: нарушение нормаль-
ного течения беременности, ро-
дов, травматических и случай-
ных (в результате неправиль-

ных медицинских манипуляций)
повреждений, ранений, разры-
вов органов половой системы,

удаления их и др.
Договор страхования заклю-

чается на срок — 1 год. Стра-
ховая сумма устанавливается в

размере 1000 рублей или 2000
рублей, страховой взнос состав-
ляет соответственно 5 рублей
или 10 рублей. Договор не за-
ключается с женщинами во вре-
мя нахождения их в родильном

доме, отделении.

В случае родоразрешения
женщины двумя и более живы-
ми младенцами выплачивается

разовое пособие (при условии

заключения договора до дости-

жения срока 12-недельной
беременности).
ДОБРОВОЛЬНОЕ СТРАХОВА-
НИЕ НА СЛУЧАЙ РЕМОНТА
КВАРТИР

Договор заключается с целью

получения денежных средств
для ремонта жилых и подсоб-
ных помещений.

В состав квартир входят: жи-

лые комнаты, прихожие, кори-

дор, кухня, ванная, сантехни-
ческий узел, балконы, лоджии,

встроенные шкафы и антресоли.
Застрахованными считаются

элементы отделки и оборудова-
ния квартиры: стены и перего-

родки (оклеенные обоями и др.
покрытием); потолок; полы;

двери с обивкой; оконные и

дверные коробки и рамы; стек-
ла и витражи; декоративные
дверные ручки; дверные замки;
электрические звонки; электро-
проводка; сантехническое обору-
дование; газовые и электричес-
кие плиты; отопительные уста-

новки.

Договор заключается сроком
от 5 до 10 лет включительно.
Размер страховой суммы уста-

навливается по договоренности
между страхователем и инспек-
цией Госстраха, однако размер
ее не может быть ниже 300 руб-
лей.

Страховые платежи страхова-
тель должен уплачивать ежеме-

сячно или за несколько меся-
цев вперед, но не более, чем за

один год.
Так, например, заключив до-

говор страхования на случай
ремонта квартиры сроком на 5
лет на страховую сумму 500
рублей, вы будете ежемесячно
уплачивать платеж в размере 8
рублей 80 копеек. В конце сро-
ка страхования вы получите
полную страховую сумму —

500 рублей. Кроме того, если в
период действия договора были
повреждены или уничтожены
элементы отделки и оборудова-
ния квартиры в результате по-

жара, удара молнии, проникно-
вения воды из соседних поме-
щений, аварии отопительной
системы, водопроводной и кана-
лизационной сетей, в случае

повреждения или уничтожения
в результате неправомерных

действий третьих лиц и некото-
рых других событий, вы сможе-

те получить соответствующую
часть страховой суммы.

Если договор оплачен и дей-
ствовал не менее одного года,

страхователь имеет право рас-

торгнуть договор страхования и

получить часть уплаченных
взносов.
ДОБРОВОЛЬНОЕ СТРАХОВА-
НИЕ СЕМЕЙ ПЧЕЛ

На страхование принимаются
семьи пчел и пчелиное имуще-
ство (продукция пчеловодства и

инвентарь).
Страхование проводится на

случай полной гибели семей
пчел и повреждения (уничто-
жения) пчелиного имущества,

происшедших в результате сти-
хийных бедствий, несчастных

случаев, похищения (в том чис-
ле разорения улья, связанного

с похищением пчелиной продук-
ции, действий третьих лиц, при-

чинивших ущерб).
Семьи пчел также застрахо-

ваны на случай их полной ги-
бели в результате инфекцион-
ных болезней, инвазионных бо-
лезней, отравлений и вынуж-

денного уничтожения в целях
прекращения распространения
неизлечимых болезней.

Договор действует один год.

Тарифная ставка устанавлива-

ется в размере 10% страховой
суммы. Страховая сумма на од-

ну пчелосемью — 200 рублей.
Страхователи, заключавшие

договоры страхования семей
пчел в течение трех предыду-
щих календарных лет и за это
время не получавшие страхово-
го возмещения, при заключении
нового договора на последую-

щий срок имеют право на скид-

ку с платежа в размере 20%,
после пятй лет скидка предо-
ставляется в размере 30%.
ДОБРОВОЛЬНОЕ СТРАХОВА-
НИЕ ИМУЩЕСТВА ГРАЖ-
ДАН, НАХОДЯЩИХСЯ НА
ОТДЫХЕ ИЛИ В КОМАНДИ-
РОВКЕ

Договор страхования действу-
ет на территории СССР по мес-
ту отдыха или командировки
страхователя (в санатории, доме
отдыха, пансионате, на турбазе,
в гостинице и т. д.), а также в
пути при перевозке имущества
наземным, железнодорожным,

воздушным, речным, морским
транспортом, в том числе в ин-
дивидуальных туристических
поездках автомобилем.

Страхование не распространя-
ется на документы, денежные

знаки, рукописи, слайды, фото-
снимки, предметы религиозного
культа, изделия из драгоценных

металлов, драгоценных, полу-
драгоценных и поделочных кам-

ней, а также радио-, теле- и ви-
деоаппаратуру стоимостью

свыше 1000 рублей, средства

транспорта, запасные части,
детали и принадлежности к
транспортным средствам.

Страхование имущества про-

водится на случай его похище-
ния, уничтожения или повреж-
дения в результате стихийных
бедствий, пожара, взрыва, наез-
да транспортных средств, паде-
ния деревьев, аварий системы
отопления, водоснабжения, ка-

нализации и в некоторых дру-
гих случаях.

Договор может быть заклю-
чен на срок от 1 до 6 месяцев
в инспекции Госстраха по месту

жительства или работы страхо-
вателя. Страховая сумма уста-
навливается по желанию стра-
хователя с учетом стоимости
имущества, исходя из действую-
щих государственных рознич-
ных цен, но не более 3000 руб-
лей. Ставки платежа устанавли-
ваются в следующих размерах:
со 100 рублей страховой суммы
за 1 месяц — 0,20 руб., свыше

— 0,30 рубля.
СТРАХОВАНИЕ НАДГРОБИИ

Договоры страхования над-
гробий заключаются с гражда-
нами, у которых имеются захо-
ронения на кладбищах.

По договору считаются за-
страхованными надгробия (па-
мятники) стоимостью свыше

300 рублей в полной их стои-

мости * согласно квитанции,
справки, выданной комбинатом
ритуального обслуживания, или

на основании заключения ком-
петентной организации. Вместе
с памятниками на страхование
принимаются изгороди, навесы,
столы и т. д.

Страхователем может быть
лицо, которому предоставлено

право владения участком для

захоронения.
К страховым случаям отно-

сятся: стихийные бедствия, по-
хищение или повреждение па-
мятников в результате предна-
меренных или неосторожных

действий третьих лиц, самопро-
извольного падения каких-либо

предметов, наезд транспортных
средств. Не относится к страхо-
вым случаям повреждение па-

мятников в результате посто-

янного воздействия обычных
атмосферных явлений (износа)
и просадки грунта.

Договор заключается сроком
от одного года до пяти лет,

страховой платеж устанавлива-
ется в размере 2% страховой
суммы в год.

ПОЖИЗНЕННОЕ СТРАХОВА-
НИЕ

Договор пожизненного стра-
хования заключается с гражда-
нами в возрасте от 20 до 70-тн
лет. С инвалидами I и II групп
договоры страхования не за-
ключаются.

Страхователь обязан ежеме-

сячно до достижения 85-летне-
го возраста уплачивать взносы.

При наступлении смерти стра-
хователя Госстрах выплачивает
страховую сумму, обусловлен-
ную договором, лицу, указанно-

му в завещательном распоря-
жении.

Страховая сумма устанавли-
вается по согласованию между
страхователем и инспекцией
Госстраха, однако ее размер не
может быть ниже 300 рублей
по одному и выше 3000 рублей
по одному или нескольким до-

говорам страхования.

Страховые взносы не великн
и составляют, например, при

возрасте 30 лет с 1000 рублей
— 1 рубль для женщины, 1
рубль 60 копеек для мужчины.

При возрасте 50 лет с 1000
рублей — 2 рубля 30 копеек для

женщины, 3 рубля 40 копеек —

для мужчины.

Этот вид страхования рассчи-
тан на предусмотрительных лю-
дей, ведь смерть человека при-
носит его родным и близким ’
не только горечь утраты, но и

большие денежные расходы.

Для более полного ознаком-

ления с условиями страхования

и для заключения договоров

вы можете обратиться к стра-

ховому агенту или в инспекцию

Госстраха (тел. 41-444).

Инспекция Госстраха по г.

Сланцы.

Николаю Андреевичу
РЕПИНУ

Поздравляем с юбилеем и

правом ухода на заслуженный
отдых. Желаем крепкого здо-
ровья, хорошего настроения и
семейного благополучия.

Коллектив трудящихся,
партийная и профсоюзная
организации ОФ шахты

«Ленинградская» ,

тература. 5-й кл. 9.00— Англий-
ский язык. 1-й год обучения.
9.30 — Н.-п. ф. 10.05 —Ан-
глийский язык. 2-й год обуче-
ния. 10.35, 11.35 — Литерату-
ра. 6-й кл. 11.05 — Вивлиофи-
ка. 12.05 — «Шестнадцать де-
вушек из шестнадцати городов».
X. ф. 14.55 — Хоккей. 17.30—
Фигурное катание. 18.15 — Кол-
лаж. 18.20 — Хоккей. В пере-  

рыве (20.00) — Спокойной но-

Т чи, малыши. 21.00 — Время,
е Л е В И Д е Н И |6 21.40 — На четвертом Съезде

_ _ " - Z народных депутатов СССР.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА ^ ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 21 ДЕКАБРЯ
9.05 — Физика. 10-й кл. 9.35

— Физика. ПТУ. 10.05 — Фи-
зика. 8-й кл. 10.35 — История.
ПТУ. 11.05 — История. 10-й
кл. 11.35 — «Дополнительный
прибывает на второй! путь».

X. ф. 1-я и 2-я серии. 13.45 —

Фильм-концерт. 17.30 — Фильм-
концерт. 17.45 — Док. ф. 18.35
— Мультфильм. 18.45 — Фильм-
концерт. 19.40 — Лира. 20.10
/— Факт. 20.30 — Большой
фестиваль. 20.45 — Спорт,
спорт, спорт. 21.00 — Время.
21.40 — 600 секунд. 21.50,
22.05 — Реклама. 21.55 —

Ленсовет — прямой эфир. 22.10
— Актуальное интервью. 22.20
— Фильм-концерт. 23.20 —

«Дополнительный прибывает
на второй путь». X. ф. 1-я и

2-я серии.

ПЯТНИЦА, 21 ДЕКАБРЯ
6.30 — 120 минут. 8.35 —

Мультфильмы. 9.05 — Ступень
к Парнасу. 9.20 — Встреча пи-
сателя В. Кожинова с читателя-
ми. 11.20 — И. Стравинский.
Симфония в 3-х частях. 11.45 —

...До шестнадцати и старше.
12.30 — Время. 16.30 — ТСН.
16.45 — Мальта. 17.20 —Игра-
ет Московское трио. 17.45 —

Если вам за... 18:30 — Как
поделить миллиарды. 19.30 —

Мультфильм. 20.00 — ВИД.
21.00— Время. 21.40 —В пра-
вительстве СССР. 21.50 — Это
было... было... 22.10 —Коллаж.
22.15 — ВИД. В перерыве
(23.55) — ТСН.

* * #

00.30 —«Дубровский». X. ф.
3-я серия. Фильм-спектакль
«Юнона и Авось». Песни Юг
Антонова.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —
Уч. программа. 8,35, 9.40 — Ли-

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ПЯТНИЦА, 21 ДЕКАБРЯ
9.05 — Детский экран. 9.35—

Репортер. 10.00 — Полет ба-

бочки. 11.30 — 12.00 — Па-
уль Куусберг — народный пи-
сатель ЭССР. 15.05 — Про-
фессия — оператор. 15.35 —

Грех. 16.05 — Маргиналии для
двух фортепиано. 16.15 —

«Двое под одним зонтом». X. ф.
17.45 — Телеинформация. 17.55
— Новости. 18.00 — Ратушная

. площадь. 18.35 — Мой мир.
19.15 — Эстония. 1600 опро-
шенных. 19.30 — Детский эк-
ран. 20.00 — Календарь Оте-
чества. 20.30 — Ночной Эрми-
таж. 20.40 — Летние воспоми-
нания. 20.50 — Полицейская
хроника. 21.00 — Актуальная
камера. 21.25 — Реклама. 21.30
— Международная панорама.
21.45 — «Нечистый». Спек-
такль.

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 20

декабря — «Хорошо сидим!».
Начало в 18, 20 часов. Для
детей. «Маугли». Начало в 15
часов 30 минут.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 20 де-

кабря — «Делай — раз!». На-
чало в 16.20, 18.10, 20, 21 час
50 минут.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ
КОВ. 20 декабря — «Очки в
золотой оправе». Начало в 17,
19, 21 час. Для детей. «Тайна
карпатского замка». Начало в

15 часов.
КЛУБ «ШАХТЕР». 20 де-

кабря — «Сладкие грезы». На-
чало в 18, 20 часов. Для детей.
«Илья Муромец». Начало в 16
часов. _

СЛАНЦЕВСКИЙ

ДЕРЕВООБРАБА-

ТЫВАЮЩИЙ
КОМБИНАТ - ФИЛИАЛ

КООПЕРАТИВА «РУБИН»

приглашает на работу

РАБОЧИХ на сортировоч-

ную площадку в лесопиль-

ный цех,

КВАЛИФИЦИРОВАН-
НОГО ЭЛЕКТРОМОНТЕ-
РА в энергоцех,

ПЛОТНИКА в ремстрой-
группу,

БУХГАЛТЕРА со стажем

работы.
3—2

•
СЛАНЦЕВСКОМУ

МЕХЛЕСХОЗУ
требуются

на постоянную работу
ВОДИТЕЛИ категорий Д

и Е
МАШИНИСТЫ котель-

ной,
РАСКОРЯЖЕВЩИКИ,
СТАНОЧНИКИ.
Обращаться по адресу:

Комсомольское шоссе, дом

21а, Сланцевский мехлес-

хоз.

3—1

УЧАСТКУ
МЕХАНИЗАЦИИ

грочио требуются
МАШИНИСТ АВТО-'

КРАНА на КС-2561 (но-
вый),

МАШИНИСТ ЭКСКАВА-
ТОРА на ЭО-2621.

Оплата труда повремен-

но-премиальная.

Обращаться по адресу:

улица Партизанская, дом

№ 8 .

3—2

Педагогический коллектив

и учащиеся училища № 15.
выражают глубокое соболез-
нование Михаилу Соколу по
поводу смерт и отца.

Коллектив ПТУ ЛПО «Ле-
пинградсланец» соболезнует
Евгении Валентиновне Ва-
сильевой по поводу смерти
матери.

Жильцы дома № 50 по
улице Ломоносова глубоко
скорбят по поводу смерти

МАТРОСОВА Александра
Николаевича и выражают со-
болезнование жене, родным
и близким покойного.

Глубоко скорбим по по-
воду безвременной смерти
ИВАНОВОЙ Людмилы Ана-
тольевны.

Коллектив базы торга.

Газета издается по
вторникам, средам, четвергам,

пятницам н субботам
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